

Polres Lombok Utara Bagikan Sembako kepada Warga Terdampak PPKM

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 20, 2021 - 11:18



Lombok Utara NTB - Kepala Kepolisian (Kapolres) Lombok Utara (Lotara) Polda NTB AKBP Feri Jaya Satriansyah,SH di dampingi Para PJU dan Anggota blusukan malam -malam membagikan bantuan sembako kepada masyarakat yang membutuhkan dan terdampak pemberlakuan PPKM Mikro seperti yang di sampaikan oleh Kasi Humas Ipda Mulyadi dalam keterangan Persnya Minggu (18/07/21) malam Pukul 20.45 Wita

Dalam kegiatannya, Kapolres bersama Rombongan berbincang dengan para pemilik rombongan di Lapangan tiaoq tata tunaq Tanjung kecamatan Tanjung KLU, menanyakan keadaan dan situasi selama PPKM mikro, dan juga meminta agar tetap bersabar dan berdoa semoga pandemi ini cepat berlalu.

Kapolres Lotara Polda NTB AKBP Feri Jaya Satriansyah,SH menyampaikan dalam keterangan resminya mengatakan kegiatan sosial ini dilakukan untuk meringankan beban warga di masa pandemi Covid-19, khususnya selama pelaksanaan PPKM skala mikro di mana aktivitas warga dibatasi mobilitasnya guna mencegah dan memutus mata rantai penyebaran Covid 19 khususnya di Kabupaten Lombok Utara.

Aksi sosial seperti ini merupakan bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat yang membutuhkan di masa pandemi Covid-19.

"Selama pelaksanaan PPKM ini tentu dampaknya sangat luas kepada masyarakat. begitu juga dengan para pedagang yang turut mengalami penyusutan omset penjualan, untuk itu kami hadir guna berbagi sedikit meringankan beban mereka." Ujar Orang nomor satu di jajaran Polres Lotara ini

Sambung Kapolres, selain menysasar para pedagang kecil, Kapolres Lotara juga menyambangi beberapa masyarakat yang tengah melaksanakan isolasi mandiri dan juga memberikan bantuan sembako sebagai bentuk dukungan dan semangat. Pada kesempatan itu Kapolres juga memberikan pemahaman mengenai aturan selama PPKM Mikro seperti mematuhi protokol kesehatan serta pembatasan jam malam hingga pukul 21.00 wita.

Kapolres juga mengatakan pihaknya tetap semakin gencar melaksanakan patroli dan menertibkan masyarakat juga. Tapi tetap mengedepankan tindakan yang humanis namun tegas. "Kami menghimbau pada seluruh elemen masyarakat warga masyarakat Lombok Utara agar senantiasa memakai masker saat di luar rumah, menjaga jarak, hindari kerumunan massa, serta terapkan hidup bersih dan sehat." tutup Kapolres Lotara AKBP Feri Jaya Satriansyah.(Adbravo)